



Séjour Auvergne 2019

publié le 04/02/2019

1ère journée - Oradour sur Glane - Village martyr

Descriptif :

Oradour sur Glane - Village martyr

Première journée marquante avec la visite guidée du centre de la mémoire et du village martyr.

La couche de neige était de plus en plus épaisse à l'approche du massif.

L'arrivée s'est faite sans difficulté.

Les élèves pensent déjà aux activités de demain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.